

一般質問から

※ここに掲げている質問は、一般質問の一部を抜粋したもので、12月定例会時点での内容です。

自民党県議団



渡辺勝将
(那珂川市)

A 病児保育施設の予約システム「病児保育なび」の導入

施設増への見解を伺う。

A 「病児保育なび」から予約できる施設は、県内79施設のうち25施設で3割程度。導入が進んでいない原因是、施設が電話予約で不容易を感じていいことや、インターネット環境が整備されていないこと等である。未導入の施設に対し、ウェブ上で24時間申し込みや空き状況の確認ができるといつた利用者のメリットを説明し、システム操作の体験等を通じて導入を促進する。



中牟田伸二
(春日市)

A 福岡都心部へのアクセス機能を担う春日市内の都市計画道路の整備について聞く。



吉田浩一
(福津市)

A 綜合品スクラップ業者の現状把握と今後の対応を伺う。



井上正宗
(宗像市)

A 私立保育所の運営費算定の基礎となる法定価格の地域間を整備中で、残りの未整備区間は春日市と協議しながら検討を進める。



高橋義彦
(飯塚市・嘉穂郡)

A コロナや物価高騰等の影響により資金繰りが悪化した

ウエブインターンシップの活用等による企業の人手不足



西元健
(築上郡・豊前市)

A 県の有効求人倍率は10月で1・23倍で、警備員、介護サービス事業者では3倍超、自動車運転手も2倍を超える人手不足の状況にある。本県のウェブインターンシップは、参加企業の地域や業種にかかわらず必ず学生を受け入れられる仕組みを採用しており、労働力が不足する地域の企業や深刻な人手不足に悩む業種の企業に大きなメリットがあるためこの取り組みを伝え活用を促す。

足対策について尋ねる。

A 今後の融資枠の設定は、中小企業去最大規模の融資枠を設定した。それぞれ1兆2000億円超の過するため、令和2年度と3年度に県制度融資の融資枠は、社会状況を踏まえ、事業者の資金需要に十分対応できるよう設定している。コロナ禍においては、影響を受けた中小企業の資金繰りを支援するため、令和2年度と3年度にそれぞれ1兆2000億円超の過去最大規模の融資枠を設定した。

今後の融資枠の設定は、中小企業を取り巻く状況を注視しつつ検討する。

地域鉄道の維持・確保に対する知事の考え方を伺う。



横尾政則
(小郡市・三井郡)

A 地域鉄道は地域住民の日常生活に欠かせない移動手段で、地域外との往来を支える社会基盤。地

A 企業を支援するため、県制度融資の融資枠は今後どうしていくのか伺う。

県制度融資の融資枠は、社会状況を踏まえ、事業者の資金需要に十分対応できるよう設定している。コロナ禍においては、影響を受けた中小企業の資金繰りを支援するため、令和2年度と3年度にそれぞれ1兆2000億円超の過去最大規模の融資枠を設定した。

今後の融資枠の設定は、社会状況を踏まえ、事業者の資金需要に十分対応できるよう設定している。コロナ禍においては、影響を受けた中小企業の資金繰りを支援するため、令和2年度と3年度にそれぞれ1兆2000億円超の過去最大規模の融資枠を設定した。

今後の融資枠の設定は、社会状況を踏まえ、事業者の資金需要に十分対応できるよう設定している。コロナ禍においては、影響を受けた中小企業の資金繰りを支援するため、令和2年度と3年度にそれぞれ1兆2000億円超の過去最大規模の融資枠を設定した。

今後の融資枠の設定は、社会状況を踏まえ、事業者の資金需要に十分対応できるよう設定している。コロナ禍においては、影響を受けた中小企業の資金繰りを支援するため、令和2年度と3年度にそれぞれ1兆2000億円超の過去最大規模の融資枠を設定した。

今後の融資枠の設定は、社会状況を踏まえ、事業者の資金需要に十分対応できるよう設定している。コロナ禍においては、影響を受けた中小企業の資金繰りを支援するため、令和2年度と3年度にそれぞれ1兆2000億円超の過去最大規模の融資枠を設定した。

特定外来生物に関する知識や対策の周知・啓発活動について伺う。



山本耕一
(北九州市若松区)

A 防除には早期発見、初期防除が重要。このため、主な外来生物の特徴をまとめた「侵略的外来種防除マニュアル」を策定し、県ホームページで公表した。県職員が外来種問題をテーマに出前講座も実施している。子どもたちには地域の自然を見る目を養うため環境教育副読本「みんなの環境」を作成し総合的な学習の時間などで活用。

今年度から小学生を対象に専門の講師を派遣し理解を深める取り組みを開始した。

</div